
 

COMPTE-RENDU DE REUNION 

à transmettre au plus tard 1 semaine après la réunion 

COMMISSION Féminine 

Date : 18/06/24 Heure : 19H00 Lieu : Club house de l’US Andaine 

Animateur : Hervé MATYNIAK - Elisa MONIN 

Secrétaire de séance : Hervé MATYNIAK 

Participants : 

Thierry AUBERT  - Rodrigue JOUIN – Mélinda FOULON - Christelle MOREL - Clément 
LOUDJANI – Elisa MONIN 
Excusés : Brigitte FRANCOIS - Dominique MONGIAT - Matthieu DUPUY 
 

POINT 1 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé 

Discussion : 

En ouverture, je remercie le club de l’US Andaine de nous accueillir pour cette réunion de fin 
d’année ainsi que tous les membres de la commission pour leur investissement au quotidien 
pour faire évoluer le football féminin ornais 
 
Adoption du PV du 25 Janvier 2024 
Rappel que la commission du 25 Avril avait été annulée car pas de sujet spécifique à débattre 
 

Conclusions : Pas de commentaires, PV adopté 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

RAS   

POINT 2 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé - Elisa 

Discussion : 

Bilan saison 2023 – 2024 
 
Positif 

- Satisfaction des clubs des échanges participatifs entre eux et la commission 
- Nombre d’équipes et de licenciées 
- Plateaux 100% féminins appréciés par les jeunes filles 

 
Négatif 

- Trop de demandes de changement de dates de la part des clubs (principalement 
pour manque de joueuses disponibles). Ceci engendre une surcharge de travail pour 
le district ainsi que pour la commission et fausse les championnats 

- Augmentation du nombre de comportements anti sportif 
- Peu de participation des clubs aux propositions d’évolution du football féminin mais 

augmentation des critiques 
- Annulation des journées jeunes féminines pour faute de participantes 

 
A améliorer 

- Nombre de plateaux 100% féminins 
- Dynamisme pour attirer des nouvelles jeunes joueuses 



- Articulation entre les clubs et les écoles pour améliorer la communication 
 
 

Conclusions : Développer les points à améliorer sur la saison 2024 - 2025 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

RAS   

POINT 3 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé - Elisa 

Discussion : 

Préparation saison 2024 - 2025 
 
Création d’un championnat seniors à 11  

Rappel du projet 

- Championnat à 11 district faisable avec minimum 8 équipes 

- Arbitrage : Officiel 

- Coupe à 11 : laisser la possibilité aux clubs de choisir soit la coupe à 11 interdistrict 

ou soit la coupe district à 8 (soit rien) 

- Engagement du 1er juillet au 12 Aout 

- Date 1ère journée : 15 septembre 

- Nbre d’équipes potentielles : CO Ceaucé – Jeunesse Fertoise – Avenir de Messei – US 

Le Sap – FC Argentan – US Athis – AM La ferrière aux étangs – AS la selle la forge 

 

Suite à la réunion de janvier avec les clubs un questionnaire google form a été adressé à leur 

attention. Nous avons eu seulement 10 retours à ce questionnaire 

 

Evolution du championnat seniors à 8 

- Engagement du 1er juillet au 31 Aout 

- Date 1ère journée : 22 Septembre 

- 1ère phase par poule géographique jusqu’au 31 Décembre, puis 2nde phase par groupe 

de niveau 

- Coupe : mode échiquier et phases finales par tirage au sort 

- Nbre d’équipes potentielles : Entre 12 et 18 

 

U18F à 8 (U16F – U17F – U18F) 

- Engagement du 1er juillet au 31 Aout 

- 1ère journée ; le 14 Septembre 

 

U15F (U13F – U14F – U15F) 

- Engagement du 1er juillet au 07 Septembre 

- Projet de création d’un championnat à 6 

- 1er Rassemblement  le 21 Septembre après midi 

 

U13F (U11F – U12F – U13F) 

- Engagement du 1er juillet au 07 Septembre 

- Projet de création d’un championnat à 6 

- 1er Rassemblement  le 21 Septembre après midi 

 



 

Ecole de foot 

- U9F engagement du 1er juillet au 14 Septembre 

- U11F engagement du 1er juillet au 14 septembre 

- 1er Rassemblement le 28 Septembre matin 

 

Conclusions : Calendrier acté en commission 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Informer les clubs des dates d’engagement et de début des 
championnats 

Elisa Juin 2024 

POINT 4 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Tous 

Discussion : 

Elisa : 
U12F et 13F : Voir pour profiter des temps d’activité sur le midi pour rencontrer les filles 
Hervé : 
Propose de reproduire le mode de fonctionnement de cette année pour la saison prochaine : 

- Une réunion plénière avant le début des championnats 
- Une réunion plénière à mi 1ère phase de championnat 
- Une réunion avec invitation des clubs en Janvier 
- Une réunion de préparation des événements féminins vers Mars / Avril 
- Une réunion délocalisée sur un club en fin de saison pour bilan et préparation saison 

suivante 
- Les réunions additionnelles suivant besoin en visio conférence 

Conclusions : 

L’ensemble des participants a conclu que la saison s’est globalement bien déroulée malgré 

des conditions météorologiques et un calendrier difficiles. 

Le calendrier proposé est adopté 

 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

RAS   

POINT 6 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Tous 

Discussion : 

Commission féminine 2024 – 2025 
Restants : Les membres présents confirment leur engagement pour la prochaine saison 
A confirmer : 2 personnes 
Nouveaux entrants : une liste de personnes potentielles à sonder a été établie ce soir en 
commission 
 

Conclusions : Fin de la réunion à 20H30 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Prendre contact avec les 2 personnes pour connaitre 
leur intention pour la saison prochaine 

Hervé Juin 2024 

Prendre contact avec les éventuels futurs nouveaux 
entrants 

Elisa Juin 2024 

Calendrier des prochaines commissions : 
- Jeudi 29 Aout à 19H00 au siège du district 

Hervé  

 

 


